

Montevideo.

El Intendente Omar Lafluf fue recibido por el Embajador de Francia en Uruguay.



La reunión se cumplió en la sede diplomática en la ciudad de Montevideo.

El jefe comunal de Río Negro mantuvo un importante encuentro con Jean-Paul Seytre, embajador francés en nuestro país, con quien dialogó sobre diversos asuntos, principalmente aquellos que permitan ámbitos de cooperación entre el Gobierno Departamental y del mencionado país europeo.

Por tal motivo, se confirmó la futura presencia en Fray Bentos del representante diplomático, el cual podrá cumplir con una interesante agenda de trabajo, tanto con instituciones públicas como privadas y así encaminar distintos proyectos de acercamiento y vinculación entre Río Negro y República francesa.

Fray Bentos.

Teletón realizó el lanzamiento de su vigésima jornada solidaria.



Durante los días 4 y 5 de noviembre, toda la población tendrá la posibilidad de colaborar con esta institución.

En Río Negro, ya se están desarrollando diversos eventos, sociales, culturales y deportivos, que tienen como objetivo recaudar fondos para el funcionamiento de los Centros de Rehabilitación Infantil, de Montevideo y de Fray Bentos.

El Intendente Omar Lafluf, convocó a todos los vecinos para que se sumen a la campaña y colaboren en la medida de sus posibilidades; remarcando el impacto positivo en la calidad de vida que tienen los niños, niñas y adolescentes que hacen su tratamiento en Teletón, algo que también repercute en sus familias.

El Cr. Enzo Giovio, coordinador de Teletón en Fray Bentos, repasó algunas de las actividades planificadas, en el marco, además, del décimo aniversario del Centro de Rehabilitación Infantil de Fray Bentos, primero y único que hasta el momento tiene el interior del país.

Día viernes 4/11, habrá diversas propuestas en plaza Artigas a partir de las 17.30 horas; como feria del plato, presentaciones artísticas y juegos recreativos.

Día sábado 5/11, retomará por la mañana la “Carrera Teletón” y en la tarde, desde las 17.00 horas, todo se trasladará al ex frigorífico Anglo, incorporándose a la programación de “Noviembre en Río Negro”.

Por su parte, el encargado de Auspicio y Donaciones de Teletón, Federico Abal, indicó que todo el año la población y las empresas pueden colaborar; para ello, hay cuentas abiertas en Abitab y en el banco Santander, donde además pueden transformarse en socios de la institución.

Es importante destacar que, en cada actividad o evento que se desarrolle, habrá voluntarios debidamente identificados con Teletón.



Frays Bentos.

Se procedió al cambio de equipos en la planta potabilizadora de Las Cañas.



Con la reposición de varios instrumentos, se cumplió con las modificaciones exigidas por el MTOP.

Para asegurar un óptimo servicio de agua potable en todo el centro turístico, la Intendencia de Río Negro, realizó las mejoras necesarias, colocándose nuevos tanques para el mezclado de los productos de potabilización; motores eléctricos y tableros para la automatización de la tarea y el recambio de toda la cañería.

De esta manera, los trabajos concluyeron antes que inicie la temporada estival, época en la que miles de personas se movilizan hacia el principal balneario de nuestro departamento.

Fray Bentos.

La Dirección General de Ambiente, Higiene y Bromatología procedió a colocar los contenedores de uso exclusivo para cartón y papel.



Los mismos son claramente identificables y estarán ubicados en la zona comercial de Fray Bentos, por la Av. 18 de Julio, desde Alzaibar hasta 33 Orientales.

Recordamos que los cartones deben depositarse limpios, secos y con su volumen reducido (cajas desarmadas). Se solicita a la población que respete este sistema y NO arroje otro tipo de residuos, los cuales deben ir en los tradicionales contenedores de basura de color negro.

De esta manera, se apoya a la “economía circular”, dado que los materiales reciclados, podrán ser revalorizados.

Fray Bentos.

Se conformará la Comisión Departamental del Censo 2023.



El censo de Población y Vivienda en Uruguay, representa actualmente el pilar principal para la recopilación de datos sobre el número y las características de la población.

Es la operación estadística más grande y de mayor importancia que se realiza en cualquier país. Demanda miles de censistas en campo, que requerirán tener el apoyo de equipos y materiales en tiempo y forma para cumplir con sus actividades.

Por lo tanto, se deberán coordinar y ejecutar acciones en el territorio, que garanticen alcanzar los objetivos trazados para el Censo 2023; para ello, será necesario contar con el respaldo de instituciones, organizaciones sociales, actores del ámbito local y departamental.

Durante el acto estarán presentes, por el Instituto Nacional de Estadística, el Director Diego Aboal y el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf.

La actividad está programada para el día jueves 27 de octubre de 2022, a las 15:30 horas, en la sala Dr. Guillermo Ruggia del Palacio Municipal.

Fray Bentos.

Las Cañas.



**2DO ENCUENTRO
INTERNACIONAL**

KITESURF - WINDSURF

*Balneario
"Las Cañas"*

**22 Y 23
OCTUBRE**
DESDE LAS 09:00 HS

Apoya:



DEPARTAMENTO
DE TURISMO

Recibimos y difundimos.

Departamento de Desarrollo.

olivapub.



Ministerio
de Industria,
Energía y Minería

Dirección Nacional
de Artesanías, Pequeñas
y Medianas Empresas



Competitiveness

Convocatoria a técnicos para capacitación en transformación digital de pequeñas y medianas empresas

Se busca formar al menos veinte técnicos o profesionales de los Departamentos de Salto, Paysandú y Río Negro, en herramientas para el fomento, apoyo al desarrollo y gestión de pequeñas y medianas empresas industriales en su camino hacia la transformación digital.

Requisitos para la postulación

- Ser técnico o profesional.
- Residir en el departamento de Salto, Paysandú o Río Negro.
- Tener disponibilidad horaria para asistir a las instancias de formación.
- Se valorará experiencia laboral previa relacionada a la transformación digital.

Las postulaciones se recibirán hasta el 30 de octubre de 2022.

Los interesados deberán enviar su Curriculum Vitae a ccisalto@ccisalto.com.uy

Por consultas e informes | ccisalto@ccisalto.com.uy

Young.

Quedó inaugurado el invernáculo de la Escuela N° 43 “Fernán Silva Valdez”.



La actividad se realizó en el marco del proyecto “Nuestra Huerta” del programa Sembrando y de la OPP.

La Sra. Lorena Ponce de León, impulsora de “Sembrando”, junto a la Coordinadora de Cohesión y Descentralización de OPP, María de Lima, acompañaron a las autoridades locales, niños y a la comunidad educativa, en esta emotiva instancia.

En representación del Gobierno Departamental, estuvieron presentes las subdirectoras de Cultura, Mtra. Graciela Reyna y de Políticas Sociales, Viviana Núñez.

Cabe indicar que el Maestro Inspector Julio Báez y quien fuera Director del centro educativo por muchos años, Ruben Botta, participaron del evento.

En la ceremonia, el Director de la Escuela N° 43, Mtro. José Bertullo señaló la trascendencia de estos proyectos, que involucran a diversos actores en distintos niveles y concientizan sobre la importancia de cultivar nuestros propios alimentos saludables.

Por su parte, la Coordinadora General del Área de Descentralización y Cohesión de la OPP, María de Lima, destacó la relevancia que tienen estas iniciativas en el ámbito de la educación y en el compromiso de las personas, los centros educativos y la sociedad, lo que hace que las mismas sean todo un éxito.

Finalmente, Lorena Ponce de León valoró el trabajo de OPP, del municipio, del equipo educativo y de la sociedad toda, para hacer realidad estas propuestas de huertas comunitarias.



Algorta.

La Comisión Especial de Algorta apoya a las instituciones públicas.



Gabriel Beloqui, Secretario de la comisión, informó que, respondiendo a un pedido del encargado de la Sub Comisaría de Algorta, se procedió a colocar el escudo como fue solicitado.

Los funcionarios municipales de la localidad, fueron los encargados de la tarea.

- Mantenimiento de áreas verdes.

El trabajo se viene realizando en diferentes puntos del pueblo.

También se procede a la limpieza de las banquetas sobre ruta 25.

